

PROGRAM HAJI

Hari 01-02	29 Dzulqo'dah-01 Dzulhijjah 1444 H.	Jakarta – Jeddah – Makkah
<p>Insy Allah Jemaah langsung berkumpul di Airport Soekarno Hatta Terminal 3 Pukul 16.00 WIB untuk menerima pembagian paspor. Selanjutnya jemaah memasuki ruang tunggu untuk persiapan pemberangkatan ke Tanah Suci.</p> <p>Pukul 20.00 WIB jemaah berangkat menuju Jeddah dengan pesawat Saudi Airline Insy Allah tiba di Terminal Haji Jeddah pada pukul 01.30</p> <p>Setelah proses imigrasi dan Bagasi dan jemaah bersiap berihram, kemudian dengan menggunakan bus jemaah melanjutkan perjalanan menuju Hotel/Apartemen Transit Makkah dalam keadaan sudah berpakaian ihram dengan mengambil miqot umrah di Airport Haji Jeddah.</p> <p>Tiba di Hotel Transit/Apartemen Makkah jemaah langsung menempati kamar yang telah disediakan. Setelah istirahat dan makan malam, di bawah koordinasi Pembimbing/Muthowwif (Ustadz), jemaah melaksanakan Umrah (Thawaf, Sa'i & Tahallul) di Masjidil Haram.</p> <p>Selesai Umrah jemaah kembali ke Hotel/Apartemen untuk Istirahat.</p>		
Hari 03-08	02 – 07 Dzulhijjah 1444 M	Hotel transit/Apartemen
<p>Jemaah mengikuti pengajian di Hotel transit/Apartemen.</p> <p>Sholat fardhu rawatib berjemaah di hotel transit/Apartemen.</p> <p>Makan pagi, siang dan malam di hotel transit/Apartemen.</p>		
Hari 09	08 Dzulhijjah 1444 H.	Hotel transit/Apartemen – Arafah
<p>Sarapan pagi di Apartemen.</p> <p>Persiapan shalat Jum'at. Dan setelah shalat Jum'at jemaah mengikuti pemaparan persiapan Wukuf .</p> <p>Setelah makan malam, jemaah melakukan shalat Maghrib dan Isha secara jama qashar taqdim, selanjutnya jemaah mandi & berpakaian ihram dan menuju ke Arafah dengan mengambil MIQOT haji di Apartemen Makkah.</p>		
Hari 10	09 Dzulhijjah 1444 H.	Arafah (Wukuf) - Muzdalifah
<p>Jemaah mengikuti Kultum Ba'da Shubuh di Tenda Arafah.</p> <p>Makan pagi, siang, dan malam di tenda.</p> <p>Pukul 12.30 shalat dhuhur dan ashar secara jama' qashar taqdim, selanjutnya jemaah melaksanakan WUKUF di Padang Arafah.</p> <p>Setelah shalat maghrib dan isya secara jama' qashar taqdim, jemaah meninggalkan Arafah menuju Muzdalifah untuk melakukan mabit.</p>		
Hari 11	10 Dzulhijjah 1444 H.	Muzdalifah – Mina / Makkah
<p>Setelah lewat tengah malam (pukul 01. 00 dini hari), jemaah meneruskan perjalanan menuju Mina untuk melontar jumrah Aqobah atau ke Masjidil Haram untuk thawaf Ifadhah dan sa'i (pelaksanaanya disesuaikan dengan kondisi lapangan di bawah koordinasi Pembimbing Ibadah).</p>		
Hari 12	11 Dzulhijjah 1444 H.	Apartemen – Mina – Apartemen
<p>Mabit dan melontar Ula, Wustha, dan Aqobah.</p> <p>Jemaah mengikuti Kultum Ba'da Shubuh di apartemen / tenda Mina.</p> <p>Makan pagi, siang, dan malam di Apartemen / tenda Mina .</p>		
Hari 13	12 Dzulhijjah 1444 H.	Apartemen – Mina – Apartemen
<p>Mabit dan melontar Jumrah Ula, Wustha, dan Aqobah.</p> <p>Jemaah mengikuti Kultum Ba'da Shubuh di Tenda Mina.</p> <p>Makan pagi, siang, dan malam di Apartemen / tenda.</p>		
Hari 14	13 Dzulhijjah 1444 H.	Hotel transit/Apartemen
<p>Acara bebas, sambil mendengarkan Tausiah dari pembimbing Ibadah di Apartemen.</p>		

Hari 15	14 Dzulhijjah 1444 H.	Apartemen – Makkah Hotel
<p>Selepas Sholat Dzuhur & Ashar serta santap siang, Jemaah bersiap menuju Hotel Makkah. Tiba di Hotel Makkah Cek In. Jemaah persiapan melaksanakan Sholat Wajib di Masjidil Haram.</p>		
Hari 16-19	15 - 18 Dzulhijjah 1444 H.	Makkah
<p>Sholat Subuh di Masjidil Haram. Persiapan shalat Jum'at. Pada hari ini ziarah seputar Kota Makkah dengan mengunjungi tempat-tempat bersejarah, antara lain: Jabal Tsur, Jabal Rahmah, Jabal Nur, dan Masjid Ji'ronah (sambil melihat kondisi di lapangan). Sholat fardhu Rawatib berjamaah, qiyamullail, dan i'tiqaf di Masjidil Haram. Makan pagi, siang, dan malam di hotel.</p>		
Hari 20	19 Dzulhijjah 1444 H.	Makkah – Madinah
<p>Shalat Shubuh di Masjidil Haram dilanjutkan dengan Thawaf Wada. Sarapan pagi di restoran hotel. Jemaah bersiap berangkat menuju kota suci Madinah Al Munawwaroh. Shalat sunnah di Raudhah, ziarah ke makam Rasulullah SAW & Sahabatnya. Selanjutnya ziarah ke Pemakaman Baqi. Sholat fardhu 5 waktu, qiyamullail, dan i'tiqaf di Masjid Nabawi. Makan pagi, siang, dan malam di restoran hotel.</p>		
Hari 21-27	20 - 28 Dzulhijjah 1444 H.	Madinah
<p>Jemaah mengikuti Tausiah dan Kajian oleh pembimbing Ibadah. Pada hari ini ziarah seputar Kota Madinah dengan mengunjungi tempat-tempat bersejarah, antara lain: Masjid Quba, Kebun Kurma, Jabal Uhud (makam para syuhada Uhud, di antaranya paman Rasulullah SAW. yaitu Hamzah), serta melewati Masjid Qiblatain dan Masjid Sab'ah di Khandaq (bekas gardu penjagaan umat Islam sewaktu mempertahankan Kota Madinah). Sholat fardhu Rawatib berjamaah, qiyamullail, dan i'tiqaf di Masjid Nabawi. Makan pagi, siang, dan malam di restoran hotel.</p>		
Hari 28	29 Dzulhijjah 1444 H.	Madinah – Jeddah- Jakarta
<p>Shalat Shubuh di Masjid Nabawi & Ziarah Wada pada Rasulullah SAW. Berkemas untuk persiapan kepulangan ke tanah air. Pukul 10.00 jemaah menuju ke Jeddah menuju King Abdul Aziz International Airport Jeddah Proses bagasi dan imigrasi Pukul 19.15 berangkat menuju Jakarta dengan menggunakan pesawat Saudia Airline SV 816.</p>		
Hari 29	30 Dzulhijjah 1444 H.	Jakarta
<p>Insha Allah pada pukul 09.00 WIB jemaah tiba di bandara Soekarno-Hatta Jakarta. Terima kasih atas kepercayaan anda menunaikan ibadah Haji bersama PT Samsata, semoga menjadi haji yang mabrur dan maqbul</p>		

***Jadwal sewaktu-waktu dapat berubah sesuai situasi dan kondisi, sesuai kebijakan Pemerintah Arab Saudi**